



## Das Kirche:mobil bringt das Friedenslicht von Bethlehem zu den Menschen

Jedes Jahr am 3. Adventswochenende wird in einer ökumenischen Aussendungsfeier in Wien das Friedenslicht von Betlehem an internationale Pfadfinder-Organisationen weitergegeben. Im Pastoralen Raum Völklingen übernimmt das Kirche:mobil die Verteilung.

**Mi, 18.12., 9.30 -12.00 Uhr** - Wochenmarkt Völklingen

**Do, 19.12., 9.30 – 12.00 Uhr** - Wochenmarkt Heusweiler

**Fr, 20.12., 9.30 – 12.00 Uhr** - Wochenmarkt Püttlingen, Kardinal-Maurer-Platz

**So, 22.12., 13.30 - 16.30 Uhr** - Marienkapelle in Püttlingen

**Mi, 08.01., 9.30 – 12.00 Uhr** - Wochenmarkt Riegelsberg

**Fr, 10.01., 9.30 – 12.00 Uhr** - Wochenmarkt Holz

<https://www.friedenslicht.de/>